

Aktion Sauberhafte Landschaft in Sicherheitshausen am 25.3.2023

Wie in den zurückliegenden Jahren hatte der Förderverein „Unser Dorf Sicherheitshausen“ wieder zur Teilnahme an der Flursäuberungsaktion „Sauberhafte Landschaft“ des Müllabfuhrzweckverbandes (MZV) aufgerufen.

Und die Beteiligung war wirklich sehenswert: Mit 29 registrierten Teilnehmern und Teilnehmerinnen – davon eine Handvoll Kinder – war das Interesse rekordverdächtig.

Erwin Findt hatte wieder einmal alles perfekt vorbereitet, er teilte nach der Begrüßung durch den Vereinsvorsitzenden, Günter Majewski, fünf Gruppen ein und erläuterte diesen die jeweilige Sammel-Route. Leider fing es kurz nach Beginn der Sammel-Aktion an, heftig zu regnen, was alle Teilnehmer*innen aber nicht davon abhielt, ihre Route fleißig abzuarbeiten. Es kam wieder eine ganze Menge Müll zusammen, die dann am Sirenenplatz zur Abholung durch dem MZV bereit gelegt wurde. Im Hassenhäuser Feld wurde z.B. ein komplett gefüllter blauer Müllsack mit den unterschiedlichsten Müll-Sachen gefunden, die dort jemand wild entsorgt hatte.

Einige Teilnehmer waren durch Regen und Wind ganz schön durchnässt und mussten die Kleidung wechseln, bevor im DGH Sicherheitshausen der Förderverein zu einem kleinen Imbiss mit Getränken eingeladen hatte. Bei der Witterung brauchten die meisten erst mal einen warmen Kaffee!

In gemütlicher Runde saßen dann vom Kleinkind bis zum rüstigen Rentner alle Helferinnen und Helfer zusammen und nahmen die Gelegenheit wahr, sich auszutauschen. Die Wiener Würstchen von der Fronhäuser Metzgerei Hoss schmeckten allen gut.

Schön, dass auch viele „Neubürger“ an der Aktion beteiligt waren. Auch Ortsvorsteher Reinhard Lauer, der selbstverständlich mit sammelte, freute sich über die breite Beteiligung aus dem Dorf.

Der Förderverein dankt allen Damen und Herren und natürlich ganz besonders den Kindern für ihr Engagement. Müllsuchen mit der Greifzange war für die Kleinen ein spannendes Erlebnis, wie man hören konnte.

